

# Bonne fête à toutes les mamans !

Le 12 mai prochain, ce sera la traditionnelle « fête des mamans ». A cette occasion, et pour leur rendre hommage à toutes, nous publions dans cette page et dans la suivante, trois témoignages personnels. Merci aux trois personnes pour leurs contributions.

## « Une fête de l'amour que j'apprécie»



Liliana en compagnie de sa maman et de ses frères.

PAR LILIANA POCHON | PHOTO: MICHAËL POCHON

C'est bientôt le temps de la fête des mamans. Voici mon témoignage de ce que représente dans notre famille cette belle fête. Chaque année, au joli mois de mai, un dimanche qui nous met dans la joie et réchauffe les cœurs, cela nous réunit et c'est une belle occasion de dire: merci !

Lorsque nous sommes scolarisés jusqu'à la fin de la primaire, rien de plus facile, on se laisse guider ! Merci aux professeurs ! Entre dessins, peintures, bricolages, poèmes, tout est prêt. Mais lorsque nous passons au secondaire, la mission cadeau se corse ! Soit la mission tombe à l'eau (flemme, pas d'argent, pas d'idée, pas le temps) soit au contraire, on continue les traditions qui nous tiennent à cœur. Pour ma part, je tiens à lui dire merci ce jour-là.

Cela fait du bien de rendre heureux ceux qui vous sont chers. Après tout, nous n'en n'avons qu'une, autant en prendre soin.

Pour la petite anecdote, mon papa m'a raconté que lorsqu'il était petit, le 1<sup>er</sup> mai, jour férié pour les écoliers fribourgeois, ils allaient chanter dans les maisons du quartier, les gens leur donnaient un p'tit sous et avec l'argent récolté, ils allaient acheter un p'tit cadeau pour la fête des mamans. Alors effectivement, ils étaient bien organisés ! Mais étant en 2<sup>e</sup> année de CO, je n'ai plus cette possibilité, alors je m'organise autrement !

Pour la beauté de cette fête, je vous partage un poème que j'avais pris d'un poète, sans le savoir, que ma maman elle-même avait partagé à sa maman (belle coïncidence qui l'avait beaucoup émue).

Le voici :

Il y a plus de fleurs  
Pour ma mère, en mon cœur,  
Que dans tous les vergers;  
  
Plus de merles rieurs  
Pour ma mère, en mon cœur,  
Que dans le monde entier;  
  
Et bien plus de baisers  
Pour ma mère, en mon cœur,  
Qu'on en pourrait donner.

Maurice Carême

Amour, amitié, confidence, bienveillance, autant de valeurs qui se transmettent et se partagent avec sa maman, ainsi je vous souhaite à vous, les mamans, une bonne fête des mamans entourées de l'amour de vos enfants.

• Suite en page 8

## «Une fête vraiment nécessaire»

PAR ANNE KAMOO

*Pourquoi est-il important de fêter la fête des mères ? Selon moi, c'est tellement évident.*

*Toutes ces femmes qui donnent la vie, qui éduquent leurs enfants, qui les soignent, qui les aiment, partageant leurs joies et leurs peines...*

*Quelle chance ai-je d'avoir une telle maman ? De simples mots ne suffisent pas pour la remercier de tout ce qu'elle m'apporte. Elle est un pilier dans ma vie, un soutien émotionnel et elle me guide dans mon quotidien. C'est pourquoi célébrer l'amour d'une mère au moins une fois dans l'année est vraiment nécessaire.*



## C'est très important de fêter les mamans !

PAR MATYLDA (8 ANS)

*La fête des mamans, c'est quelque chose où on donne des cadeaux à sa maman et on profite d'être avec sa maman. C'est très important de passer du temps avec elle. Elle doit aussi être contente de ce que l'on fait. Pour moi, ma maman est une personne que je peux croire.*

## Tout simplement offrir de l'amour

PAR GABRIELA (10 ANS)

*La fête des mamans, pour moi, c'est comme l'anniversaire de notre maman. Des fois, on peut lui offrir des cadeaux ou des fois on peut la remercier pour ce qu'elle fait. On peut aussi passer du temps avec elle. On peut l'aider dans ses tâches ménagères. Mais tout ce que l'on fait, ça revient à la même chose : on veut tout simplement lui offrir de l'amour !*

## C'est chaque jour la fête des mamans !

PAR ELODIE MOTA

*Qu'est-ce que la fête des mères ?*

*Nos mamans sont une partie intégrante de nos vies, elles se consacrent nuit et jour à leurs enfants, à soigner les petits bobos, à faire des câlins, à les remplir d'amour, à sécher leurs larmes.*

*Une fois dans l'année, elles sont mises à l'honneur, afin de les remercier, de leur montrer qu'elles sont importantes dans nos vies. La fête des mères tourne autour de ces femmes merveilleuses et si attentionnées. Une mère est prête à tous les sacrifices pour que ses enfants soient heureux. Elle consacre sa vie afin que ses enfants deviennent des hommes et des femmes respectables. Alors pourquoi n'avoir qu'un jour dans l'année pour lui dire merci ?*

*Nos mères donnent absolument tout pour nous, leurs enfants. N'attendons pas un jour spécial pour les mettre sur un piédestal, faisons-le chaque jour.*

*A toutes ces femmes guerrières, aimantes, soignantes, combatives, une joyeuse fête des mères !*



Elodie en compagnie de ses enfants.